

Communiqué de presse

Munich, le 10 mars 2014

Knorr-Bremse reçoit le prix du « Meilleur employeur pour les ingénieurs allemands en 2014 »

L'institut Top Employers Institute a récompensé la société Knorr-Bremse par le prix du « Meilleur employeur pour les ingénieurs allemands en 2014 ». Ainsi, l'attractivité élevée de ce fabricant leader mondial de systèmes de freins auprès du groupe professionnel des ingénieurs se voit confirmée par un certificat.

La société Knorr-Bremse est considérée comme une pionnière en matière de solutions de systèmes innovantes, durables et techniquement exigeantes. L'une des conditions préalables essentielles à un succès durable sur le marché sont des ingénieurs motivés et correctement formés qui travaillent avec passion à l'élaboration de produits technologiquement excellents. Ces ingénieurs trouvent chez Knorr-Bremse un environnement de travail attractif qui se distingue par des technologies fascinantes, des postes de travail modernes et d'intéressantes opportunités de carrière et d'évolution.

L'institut Top Employer Institute récompense des employeurs qui, partout dans le monde, créent des conditions de travail particulièrement attractives contribuant à l'évolution personnelle et professionnelle de leurs collaborateurs. Seules les entreprises qui satisfont à des standards d'évaluation objectifs de très haut niveau peuvent être distinguées par le prix annuel du « Meilleur employeur ». Les critères d'évaluation englobent, en plus des services proposés par l'employeur, un environnement de travail propice aux performances, une stratégie moderne concernant le personnel, des possibilités d'évolution personnelle ainsi que la force d'innovation de l'entreprise et sa position sur le marché.

« Nous avons tout particulièrement mis l'accent sur la création de conditions d'encadrement optimales pour nos ingénieurs afin qu'ils puissent développer nos produits et systèmes, qui sont dotés d'un niveau technologique élevé. Les bons résultats attestés par cette certification externe ne font que confirmer l'efficacité des mesures que nous avons déjà instaurées.

Dans le même temps, cette procédure nous a donné de précieuses indications au sujet des domaines où nous pouvons améliorer encore notre attractivité », affirme Marc Pastowsky, Responsable du personnel du groupe Knorr-Bremse.

Le **Groupe Knorr-Bremse** est le fabricant leader mondial de systèmes de freins pour véhicules sur rails et utilitaires. En tant que pionnier technologique, l'entreprise stimule depuis plus de 100 ans de manière considérable le développement, la production, la distribution et le service de systèmes de freins modernes. D'autres champs de produits sont dans le domaine Systèmes pour véhicules sur rails les systèmes de démarrage intelligents, climatisations, composants de commande et essuie-glaces, portières de quais, matériel de friction ainsi que systèmes d'assistance conducteur. De plus, Knorr-Bremse propose des simulateurs de conduite et systèmes E-Learning pour une formation optimale du personnel ferroviaire. La palette du domaine Systèmes pour véhicules utilitaires comprend, outre le système complet de freins, système d'assistance conducteur compris, amortisseurs de vibrations torsionnelles et solutions concernant la voie d'entraînement ainsi que commandes de boîtes de vitesses pour améliorer l'efficacité et économiser le carburant.

Contact :

Eva Seifert
Responsable de la communication d'entreprise
Tél. : +49 (0)89 3547 1402
Fax : +49 (0)89 3547 1403
E-mail : eva.seifert@knorr-bremse.com

Knorr-Bremse AG
Moosacher Str. 80
80809 Munich
Allemagne
www.knorr-bremse.com